

Heißer Herbst und Vorfreude auf die Adventszeit

Zugestanden, wettermäßig war der Herbst bisher nicht übertrieben warm, aber selten hatten die Sängerinnen und Sänger des Essen-Steeler Kinderchores im September so viele Auftritte hintereinander.

Am 2. September konnte man wieder einmal deutlich erkennen, wie sehr Musik doch verbinden kann – manchmal auch für ein ganzes Leben. Das wünschen wir auf jeden Fall Charlotte und Alexander aus unserem Jugendchor, die sich in der Kirche St. Hubertus und Raphael das Ja-Wort gaben. Neben dem Chor der Gemeinde hat natürlich auch der Jugendchor diese Messe musikalisch begleitet.

Bereits am Tag danach hat uns der Sängerbund Überrauch 1887 unter dem Jubiläumsanlass „130 Jahre Männergesang in Überrauch“ zum nunmehr 7. Chor- und Musikfestival Ruhrhalbinsel eingeladen. Während noch das Akkordeon-Orchester Altenessen das Publikum begeisterte, hatten wir Gelegenheit uns in der Bücherei einzusingen.

Anschließend wurden wir von einem sehr dankbaren Publikum empfangen, welches zu diesem Zeitpunkt ein bereits sehr abwechslungsreiches Programm gehört hatte. Vor gefülltem Saal konnte unser Konzertchor Lieder unseres Frühlingsrepertoires darbringen mit anschließender feierlicher Übergabe einer Teilnehmerurkunde.

Essen Original hatte am 10. September die Bühne auf dem Willy-Brandt-Platz wieder für die Chöre des Essener Sängerkreis reserviert. Viele Chorgruppen boten ein ganz unterschiedliches Programm und dabei die ganze Bandbreite der Chormusik an. Bei deutlich besserem Wetter als im Vorjahr konnten wir mit dem Konzert- und Jugendchor die zahlreichen Zuhörer erfreuen.

Auch Steele hat viel Chormusik zu bieten, so zu hören am 17. September in der bis auf den letzten Platz gefüllten St. Laurentius-Kirche. Wieder standen unser Konzert- und Jugendchor vor dem Altar und letztmalig in diesem Jahr waren unsere Disney-Lieder zu hören.



Jetzt konnte die Vorbereitung auf die diesjährige Advents- und Weihnachtszeit beginnen und neben den wöchentlichen Proben fand ein Großteil der Vorbereitung während der Chorschulungswoche in Petershagen in der 1. Woche der Herbstferien statt. Ausbildungsbedingt konnten einige Sängerinnen und Sänger aus dem Jugendchor zwar nicht durchgehend dabei sein, aber bei allen war wieder der Versuch zu erkennen, so lange wie möglich dabei zu sein. Neben den Proben kamen natürlich auch Spiel und Spaß nicht zu kurz. So konnten wieder eigene Kuschtiere genährt werden, Ballspiele auf dem großen Außengelände sorgten für viel Bewegung und ein Bunter Abend beendete traditionell diese Woche.



Neuaufnahme am 24. Januar 2018

.....

Nachdem im September nur 5 neue Kinder den Weg zu uns fanden, so hoffen wir doch verstärkt auf neuen Nachwuchs zu Beginn des Jubiläumsjahres unseres Chores. Wer also interessierte Kinder und Jugendliche kennt und für diese eine nicht nur musikalische, sondern auch soziale Gemeinschaft sucht, der gebe doch bitte den Termin weiter. In der Zeit von 16.00 - 18.00 Uhr können die Kinder dann in unseren Probenräumen in der Bonifacius-Schule, Bonifaciusstr. 196, unserer Chorleiterin ein selbst ausgewähltes Lied vorsingen.



Ältere Interessierte können auch jederzeit direkt zu den Proben der weiterführenden Gruppen kommen. Informationen hierzu finden sich auf unserer Internetseite unter www.essen-steeler-kinderchor.de



Wichtig hierbei ist auch, dass in einem Kinderchor die Basis gelegt wird für ein vielleicht lebenslanges Chorleben, dass nach dem Kinder- und Jugendchor dann in einem Erwachsenenchor fortgesetzt wird. So kann hierdurch auch ein Baustein gesetzt werden für den zukünftigen Erhalt unserer Chorlandschaft. Es sollte daher in unser aller Interesse sein, dass Kinder früh zur Chormusik hingeführt werden.

Michael Cremer